



## “Le vamos a entrar fuerte a la seguridad”: Manolo Jiménez



**EL GOBERNADOR** de Coahuila acuerda con el general Sandoval fortalecer alianza; proyectan base aérea e invertir en construir y remodelar cuarteles y bases militares. **pág. 8**

Buscan blindar la entidad

# Sedena y Coahuila van por fortalecer alianza

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**E**l gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, sostuvo una reunión “excelente” con el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval, y en conjunto, acordaron seguir con el fortalecimiento de la alianza entre el Ejército Mexicano y el estado.

El mandatario estatal señaló que van a desarrollar más infraestructura y proyectos estratégicos para mantener blindada la entidad. “Coahuila es cuna del Ejército Mexicano, por ello nuestra alianza es motivo de orgullo y de ejemplo nacional”, comentó.

**EL PASADO** miércoles, en el marco del Día del Policía, el gobernador Manolo Jiménez entregó 22 patrullas nuevas con el fin de fortalecer las acciones de seguridad.

### Eldato

Entre las propuestas de Manolo Jiménez en la reunión, señaló la necesidad de construir una base aérea en el aeropuer-

**EL GOBERNADOR** Manolo Jiménez se reúne con el secretario Luis Crescencio Sandoval; señala necesidad de construir una base aérea en el aeropuerto de la ciudad de Piedras Negras



**“**HABLAMOS de que en Coahuila le vamos entrar fuerte a la seguridad con inversiones en la construcción y remodelación de cuarteles y bases militares en diferentes municipios, así como con apoyo de vehículos y otros temas

**Manolo Jiménez**  
Gobernador de Coahuila

**”**  
LUIS Crescencio Sandoval y Manolo Jiménez (der.), ayer tras la reunión.



to de Piedras Negras, a lo que el titular de Sedena se mostró dispuesto a avanzar en dicha propuesta.

"Hablamos de que en Coahuila le vamos entrar fuerte a la seguridad con inversiones en la construcción y remodelación de cuarteles y bases militares en diferentes municipios, así como con apoyo de vehículos y otros temas", detalló.

Además, se tocaron otros temas como el de los operativos contra migrantes en la entidad, que han tenido grandes resultados en las últimas semanas; por ello, el mandatario estatal buscará una mayor coordinación con el Ejército Mexicano, así como con otros estados del país como Nuevo León y Tamaulipas, a fin de contar con operaciones especiales que permitan brindar mayor seguridad en esa parte del país.

Por esa razón, se espera que en las siguientes semanas se pueda realizar una reunión entre los tres mandatarios, para comenzar a generar acuerdos que permitan blindar sus fronteras y la seguridad en general de las entidades.

En sus redes sociales, Manolo Jiménez dio a conocer una imagen en la que se le ve junto a Luis Cresencio Sandoval, al término de la reunión, a la que calificó como muy buena.

En días anteriores, el mandatario estatal ha comenzado el reforzamiento de la seguridad en diferentes zonas de la entidad, con la entrega de patrullas que ayudarán a realizar las acciones de vigilancia y protección a la ciudadanía, además, el tema de la migración ha sido uno de los grandes problemas desde hace meses, debido a la llegada masiva

de migrantes al municipio de Piedras Negras, por ello, se ha pedido la ayuda de las autoridades federales para minimizar dicha problemática.

Junto a la Guardia Nacional se mantiene un operativo permanente en las vías de diversas zonas de la entidad, con el objetivo de evitar que los extranjeros irregulares se suban a los vagones de los trenes y lleguen hasta la frontera norte, donde se han quedado por meses.

A esto se suma que en días pasados fueron secuestrados 32 migrantes en el municipio de Reynosa, Tamaulipas, y apenas este martes fueron puestos en libertad por parte de grupos criminales, por lo que los estados buscarán un acuerdo o coordinación para aumentar los niveles de seguridad y evitar que haya hechos de este tipo.